
VERBALE N. 28 

L’anno 2022 il giorno 04 del mese di Novembre alle ore 17.00, si riunisce su piattaforma Google Meet il 

 

    CONSIGLIO DI CIRCOLO 

   convocato come comunicato ai Signori Consiglieri con Circolare prot. 3886 del 29/10/2022, per 

discutere il seguente O.d.G.:                                    

 

1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2) Aggiornamento da parte dell’Assessore Rita Valentini sullo stato dell’arte del progetto relativo alla 
costruzione della nuova Scuola Primaria a Fornole; 
3) Variazioni Programma Annuale 2022; 
4) Assunzione in bilancio somme autorizzate:  
-PON “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”- Fondi Strutturali Europei – Programma 
Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020 – Fondo 
europeo di sviluppo regionale (FESR) –REACT EU Asse V – Priorità  d'investimento: 13i – (FESR) 
“Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto della  pandemia di COVID-19 e delle 
sue conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e  resiliente dell’economia” – Obiettivo 
specifico 13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e  resiliente dell'economia – Azione 13.1.5 – 
“Ambienti didattici innovativi per le scuole dell’infanzia”.  
- Comunicazione assegnazione finanziamento: 
“Piano Scuola 4.0” in attuazione della linea di investimento 3.2 “Scuola 4.0: scuole innovative,  
cablaggio, nuovi ambienti di apprendimento e laboratori” nell’ambito della Missione 4 – Componente 
1 – del Piano Nazionale di ripresa e resilienza, finanziato dall’Unione europea – Next  Generation 
Classrooms; 
5) Aggiornamento azioni progettuali PTOF 2022/25; 
6) Varie ed eventuali. 
Sono presenti i Signori: 

Genitori   Presenze 

TOMASSINI         

MARCO 

sì 

PEROTTI              

MANUELE 

sì 

CINOLO               

OMBRETTA 

no 

TESTARELLA       

VERUSKA 

sì 

SCORTECCIA       

FRANCESCO 

sì 

NOVELLI              

BARBARA 

sì 

RINALDI               

FEDERICO 

sì 

IZMIRLIC              LEYLA no 

Docenti  SP Presenze 

COSTA                 LUCIA no 

MARAZZA           

EMANUELA                       

no 



MATTIA              

ASSUNTA 

sì 

CAPOTOSTI        

RACHELE 

sì 

DIONISI               MASCIA sì 

PROIETTI             M. 

LAURA 

no 

Docenti SI Presenze 

CARTINI               LAURA no 

RUCO                 

LUIGINA 

sì 

Personale ATA Presenze 

GIANNI                 

ANNALISA 

no 

GUBBIONI            

LUCIANA 

sì 

Il DS Lorenzoni Tiziana sì 

Tot. presenze n. 12 

 

Sono presenti anche il DSGA Sig. Bertoldi Manlio, la Consigliera Sig.ra Valentini Rita. 

Presiede l'assemblea la Signora Testarella Veruska. 

Svolge la funzione di Segretario l’insegnante Ruco Luigina, incaricata di redigere il verbale.  

Alle ore 17:00 il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta per 

la trattazione degli argomenti posti all’Ordine del Giorno. 

Punto 1 

dell’O.d.G.  Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 

Effettuata la lettura del verbale della seduta precedente, tenuto conto che esso, così come redatto, rispecchia 

fedelmente l’andamento della riunione e le decisioni adottate nella stessa, il CC approva all'unanimità il verbale 

stesso.  

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’ 

Delibera n. 150 

Punto 2 

dell’O.d.G.  Aggiornamento da parte dell’Assessore Rita Valentini sullo stato dell’arte del progetto 

relativo alla costruzione della nuova Scuola Primaria a Fornole. 

La DS saluta la Consigliera Valentini Rita. Chiede alla Stessa quale sarà la decisione 

dell’Amministrazione Comunale in merito al nuovo indirizzo previsto per la SS II Grado, al fine anche di 

organizzare l’orientamento al termine del terzo anno della SS I Grado, e notizie relative alla costruzione 

della nuova SP di Fornole. 

La Consigliera, per quanto riguarda la prima questione, spiega che la Provincia e l’Ufficio Scolastico 

Provinciale hanno approvato sia l’attivazione di “Informatica e Telecomunicazioni” con articolazione 

“Informatica”, relativa all’Istituto Tecnico Tecnologico di Amelia, sia l’attivazione del corso serale per 

adulti e lavoratori “Informatica e Telecomunicazioni” con articolazione “Informatica”. Occorre ora 

l’approvazione della Regione. 

Per la scuola “G. Mameli”, afferma che il MIUR con i fondi del PNRR porta avanti come unico progetto 

sul suolo nazionale la costruzione di tutti gli edifici previsti, pensati e realizzati per essere funzionali al 



territorio, ecocompatibili, auto sostenibili a livello energetico; ciascuno di essi non sarà un progetto a 

sé. Non si conosce ancora di preciso quali saranno i tempi di inizio. 

L’ins. Dionisi interviene ponendo l’attenzione su due aspetti della questione: il MIUR avrà le proprie 

idee attinenti la tipologia dell’edificio scolastico, ma sarebbe fondamentale che si interfacciasse con la 

popolazione; è importante individuare in tempo utile uno spazio a Fornole in cui ospitare le classi della 

Scuola Primaria (per esempio l’ex Scuola Media), prima che sia dato il via alla ricostruzione, mentre si 

sta già parlando di organizzare un eventuale trasporto ad Amelia. E’ indispensabile che i bambini 

restino nel proprio paese; in caso contrario c’è la reale possibilità che una volta iscritti in altre scuole, i 

bambini continuino ad esserlo anche negli anni seguenti. 

La Signora Valentini assicura che la decisione non sarà calata dall’alto, ma ci saranno incontri e 

confronti con docenti, genitori, popolazione. 

La Preside comunica di aver parlato con il vice sindaco Proietti Scorsoni, manifestandogli proprio la 

preoccupazione esplicitata dalla docente Dionisi. Afferma che ci sono aule nei plessi SP di Amelia e nel 

plesso di SI Ciatti che potrebbero essere disponibili per ospitare gli alunni di Fornole, ma è necessario 

saperlo prima di impegnare fondi per progettare il rinnovo di spazi disponibili e magari destinarli a 

funzioni diverse, evitando così che debbano in seguito essere smantellati. 

L’assemblea propone la realizzazione di un modulo prefabbricato da posizionare accanto alla SI “G. 

Rodari”. 

Il Sig. Rinaldi esprime dei dubbi: dove potrebbero essere accolti i bambini, se non si troveranno locali 

adatti, visto che già in precedenti riunioni era emerso il fatto che alcuni fossero non agibili o comunque 

non adatti ad ospitare una scuola, seppure transitoriamente; lo spostamento potrebbe avvenire anche 

ad anno scolastico iniziato, quando nel Programma nazionale si afferma che le nuove scuole saranno 

realizzate secondo esigenze territoriali, il riferimento al “territorio” è inteso come ambiente in 

generale o come dettaglio locale. 

Il Sig. Tomassini domanda in quale fase sia attualmente il progetto e si augura che il rapporto tra 

Amministrazione Comunale, Direzione Didattica, Consiglio di Circolo e popolazione sia continuativo in 

modo che si sia tenuti aggiornati costantemente e si possa collaborare. 

La Consigliera risponde attenendosi alle indicazioni contenute nei documenti di programma; si dice 

disponibile a prendere atto, insieme all’Amministrazione, delle richieste e dei suggerimenti ricevuti. 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’                                                                                    

Delibera n. 151 

Punto 3          

dell’O.d.G.   Variazioni Programma Annuale 2022. 

Il DSGA Sig. Bertoldi comunica le seguenti variazioni al Programma Annuale 2022, dal 1° Settembre: 

-quote versate dai genitori per il PTOF ea assicurazioni alunni-docenti; 

-assegnazione dei fondi destinati al funzionamento; 

-contributi versati per uscite didattiche e viaggi di istruzione; 

-finanziamenti assegnati a Giugno-Luglio per il progetto generale Fondazione CARIT “La Scuola si fa 

bella”: completamento dell’insonorizzazione di un’aula del plesso Orsini con pannelli a parete 

fonoassorbenti, l’installazione di tre gazebo nelle pertinenze scolastiche della SI Sant’Angelo, la 

dotazione di tende ignifughe per le ampie vetrate delle aule dei plessi Orsini-Chierichini. 

-spesa per la pavimentazione in gomma da porre sul campetto posteriore SP “M. Chierichini” e per la 

realizzazione dell’ “Aula Aperta” nel plesso Mameli di Fornole (donata in parte dalla Proloco di 

Fornole), realizzati anch’essi con i fondi di un bando della Fondazione CARIT. 



IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’                                                                                        

Delibera n. 152 

Punto 4  

dell’O.d.G.   Assunzione in bilancio somme autorizzate:  

-PON “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”- Fondi Strutturali Europei – Programma 

Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020 – Fondo 

europeo di sviluppo regionale (FESR) –REACT EU Asse V – Priorità d'investimento: 13i – (FESR) 

“Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue 

conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” – Obiettivo 

specifico 13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e resiliente dell'economia – Azione 13.1.5 – 

“Ambienti didattici innovativi per le scuole dell’infanzia”. 

Codice identificativo progetto 13.1.5A-FESRPON-UM-2022-46 - CUP B34D22001090006 

Si assumono in bilancio € 75.00, di cui € 7.500 per spese generali e € 67.500 per forniture e servizi. 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’                                                                                        

Delibera n. 153 

- Comunicazione assegnazione finanziamento: 

“Piano Scuola 4.0” in attuazione della linea di investimento 3.2 “Scuola 4.0: scuole innovative, 

cablaggio, nuovi ambienti di apprendimento e laboratori” nell’ambito della Missione 4 – Componente 1 

– del Piano Nazionale di ripresa e resilienza, finanziato dall’Unione europea – Next  Generation 

Classroom. 

Il DSGA chiarisce che la somma prevista per il “Piano Scuola 4.0” ammonta ad € 96.871,20; non si può 
assumere in bilancio in quanto non certificata, quindi si comunica prevedendo la sua successiva 
assunzione. 
IL CONSIGLIO DI CIRCOLO PRENDE ATTO                                                                                                                   

Punto 5 

dell’O.d.G.  Aggiornamento azioni progettuali PTOF 2022/25. 

La DS illustra le azioni progettuali in atto nel Circolo: 

-Intercultura – Prendiamoci per Mano; 

-Sport: tennis, pallacanestro, ballo; 

-Continuità SPI/SI, SI/SP, SP/SS I Grado; 

-Consiglio Comunale Aperto (classi IV del Circolo, Amministrazione Comunale, Associazioni del 

Territorio); 

-Collaborazione con l’ASL (Dott.ssa Migliola Valeria); 

-Alternativa all’insegnamento della Religione Cattolica; 

-Inglese: bambini di 5 anni SI, lettore madrelingua classi III-IV-V SP; 

- Lettura (BOC, …); 

-Musica “Piano delle Arti”, in Rete con Montecastrilli ed Acquasparta; 

-Progetti di Plesso e di Team. 

-Si chiede quindi la delibera di adesione alla “Rete di scuole che promuovono salute”, Rete regionale 

coordinata dall’ITIS Volta, finalizzata alla promozione del ben-essere a scuola. 
Inoltre, informa i Consiglieri che la scuola intende utilizzare i fondi del PNRR, entro il 2024, destinandoli 

alla realizzazione di nuove infrastrutture e nuovi progetti, come ad esempio un’aula-laboratorio per L2 

Inglese. 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’                                                                                        

Delibera n. 154 



Si passa ad esaminare le richieste di viaggi di istruzione e di uscite didattiche: 

-classi V del Circolo a Roma, Montecitorio (la data verrà loro comunicata prossimamente); 

-classe III A “J. Orsini” a Roma, Museo Maxi (viaggio in treno); 

-SI “G. Rodari” ad Amelia, Convento della SS Annunziata (alveare didattico e varie). 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’                                                                                        

Delibera n. 155 

 

Si considera la richiesta delle insegnanti SI “A. Ciatti” per l’acquisto di un testo integrativo da far 

utilizzare ai bambini di cinque anni (n. 19); il risultato del sondaggio anonimo somministrato ai genitori 

ha avuto un riscontro positivo del 100%. 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’                                                                                        

Delibera n. 156 

Punto 6 

Dell’O.d.G.  Varie ed eventuali. 

 

La Preside e la Presidente, al termine dell’incontro, ultimo dell’attuale Consiglio di Circolo, vista la sua 

scadenza triennale ed il rinnovo che scaturirà dalle elezioni del 27/28 Novembre p.v., salutano e 

ringraziano tutti per la collaborazione, la disponibilità ed il costante impegno profuso, che hanno 

consentito di dare un grande e valido contributo alle attività della scuola quale comunità educante, e di 

crescere insieme. 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO PRENDE ATTO 

 

Terminata la trattazione dei punti all’O.d.G, il Presidente alle ore 19.00 dichiara sciolta la seduta. 

 

 

Amelia, 04 Novembre 2022 

 

                   Il Segretario                                                                                             Il Presidente 

              Ins. Luigina Ruco                                                                        Sig.ra Testarella Veruska 

 

 

  


